



Quartierentwicklung Samariterstiftung, Leonberg

Projektfakten

BRANCHE	Gesundheit & Pflege
LEISTUNGEN	Projektentwicklung Schlüsselfertigbau
REGION	Stuttgart
ORT	Leonberg
BAUHERR	Samariterstiftung Nürtingen
ENTWURF	ARP ArchitektenPartnerschaft
FOTOGRAF	Jürgen Pollak

Beschreibung

Das Quartier am Rathaus ist für MÖRK eine außergewöhnliche Herzensangelegenheit. Der Gründer-vater Georg Mörk und sein Nachfolger Julius Mörk hatten genau hier ihr Betriebsgelände und auch das Wohnhaus. In Kooperation mit dem Arbeiter-Samariter-Bund entstand auf diesem Areal ein Gebäudekomplex, der Platz für 90 Pflegebedürftige bietet.

Das Mehrgenerationenhaus steht im Zentrum von Leonberg. Das Quartier bietet neben Pflegeplätzen zusätzlich 11 helle und komfortable Eigentums-wohnungen. Bei diesen Wohnungen können nach Bedarf verschiedene Betreuungsleistungen dazu gebucht werden. Die großzügigen zwei bis drei Zimmer-Wohnungen eignen sich somit für Menschen, die die zentrale Lage bevorzugen und eine anspruchsvolle Betreuung benötigen.